

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

八潮団地特有の熱供給料金

基本料金高すぎ 引き下げてほしい

アンケートに寄せられた声にくっきり

八潮団地に整備されている熱供給システム。品川清掃工場の排熱を利用して給湯と暖房を八潮全体に送っています。地球温暖化の原因の二酸化炭素を排出しないクリーンなエネルギーなのですが、基本料金が高くて負担が重く家計を圧迫しています。

料金の半分以上を基本料
金が占める

多段階の基本料

Aタイプ2527円
Bタイプ2857円
Cタイプ3078円
Dタイプ3298円
Eタイプ3518円
Fタイプ3738円
Gタイプ3959円
Hタイプ4179円
Iタイプ4399円
Jタイプ4620円
Kタイプ4840円

熱供給料金は、従量料金（使った分）と基本料金の2段階構成になっています。使った分の支払いは当然ですが、どんなに節約しても払わなくてはいけないのが基本料金です。電気やガスの基本料金は部屋の広さなどに関係なく一律で千円弱ですが、熱供給の基本料金は部屋の広さで違い（左の表参照）ます。地域の方たちにとったアンケートには、基本料金は「とても高い」64・4%、「高い」は26・7%で90%以上の方が高いと感じています。一方、従量料金は「とても高

い」48・9%、「高い」31・9%でした。中には、領収金額の8〜9割が基本料金という世帯もあります。使用量を節約しても基本料金が大半を占めているのです。領収書を提供してくれたNさんは69%が基本料金でした。

練馬の光が丘団地では引き下げ実現

八潮団地と同時期に入居した練馬区の光ヶ丘団地では、16ある管理組合の内3つの管理組合で熱供給株式会社料金引き下げの交渉を粘り強く行った結果、引き下げが実現したというニュースを聞きました。その運動に取り組んだ方に八潮に来ていただき話を伺いました。実

現の可能性があると実感しました。多いに期待したいと思います。

また自民党 暴挙

本会議に

定例議会初日 自民党は出席せず

6月28日から区議会定例会が始まりましたが、今回もまた自民党が議会の議事を混乱させました。南二ノース1252号でお知らせした議長に対する不信任を見せつけるものですが、前代未聞のことで自民党の主張は全く道理はありません。当日1時に議会が招集され本会議場に入ったのは共産党と生活者ネットの9人だけでした。自民・公明・国民民主・無所属品川・4人の無所属（いわゆるオール与党）は入場しませんでした。

そのために一般質問はお預け状態になり、傍聴に来た区民は不満を抱えて帰らざるをえませんでした。本会議が流会になったのではないために、私たち議員は議会の控室で待機を余儀なくさせられました。それは議員だけでなく理事者などにも及びます。自民党の横暴に呆れる理事者も大勢いました。午後5時10分前に本会議場に参集するようアナウンスがあり、副議長により開会宣言がされ、会期を決め、また待機状態に。私たちが待機している間に自公民が集まり話し合っていたようです。

自民党の暴挙に抗議し、猛省を促します。

国会だけでなく地方議会でも横暴な態度をとり続ける自民党は、議員としての行政のチェックを優先させず、一方的な議長への攻撃を優先させるなど言語道断です。区民の支持を得られないだけでなく、厳しい審判を受けるでしょう。

憲法9条改悪許さない

3000万署名を広げ 改悪ストップに

八潮では3000筆の署名を集めようと取り組んでいます。今は、1870筆ですが、もうひと頑張りしようとして知り合いなどに声をかけています。

平和に暮らしたいという当たり前の願いを私たちの手で守りましょう。どなたでも気軽にできますので、あなたも広げてください。

連絡先 八潮総がかり行動実行委員会

児玉：090-1266-3896



イメージ図

